



UN PUEBLO TRANSFORMANDO SU HISTORIA

REVISTA MENSUAL • 28 DE OCTUBRE 2024

PÁG. 1

Gobierno de Oaxaca reconoce trayectoria profesional con entrega de medallas de oro y plata



Administración encabeza mega tequio de alfabetización en San Pablo Etla

PÁG. 2



Participa Secretaría de Administración en tequio bienestar de espacio público

PÁG. 3



Secretaría de Administración promueve la inclusión a través de la lengua de señas mexicana

PÁG. 6

Compromiso con el bienestar y la inclusión en Oaxaca: Un esfuerzo colectivo

Desde la Secretaría de Administración, reafirmamos nuestro compromiso como Gobierno de Oaxaca, alineados con los ideales de la Cuarta Transformación. Avanzamos hacia un futuro más justo e inclusivo, con el objetivo claro de trabajar diariamente por el bienestar de todas y todos los oaxaqueños.

Con un firme compromiso de priorizar el bienestar de niñas, niños y adolescentes, y así construir una sociedad justa, próspera e inclusiva, continuamos implementando acciones del programa de Fomento a la Lectura y del mega Tequio de Alfabetización.

Atendiendo al Eje Transversal de Perspectiva de Género, esta dependencia organizó un taller de defensa personal para mujeres. El objetivo es que las participantes se sientan seguras y empoderadas, proporcionándoles las herramientas necesarias para enfrentar cualquier situación de riesgo.

En el marco de la Primavera Oaxaqueña y la Cuarta Transformación, seguimos trabajando incansablemente para el bienestar del pueblo oaxaqueño. Cada acción está orientada a fortalecer la justicia social, la igualdad y el desarrollo integral de nuestras comunidades.

Con un enfoque centrado en que nadie se quede atrás, seguimos construyendo un Oaxaca más próspero e inclusivo, donde los valores de respeto, inclusión y solidaridad guían cada paso hacia el progreso colectivo.



SEEC SECRETARÍA



Se entregaron 666 medallas: 281 de oro y 385 de plata, a funcionariado de diversas dependencias del Gobierno del Estado

Gobierno de Oaxaca reconoce trayectoria profesional con entrega de medallas de oro y plata

En el marco del Día del Empleado en Oaxaca, que se celebrará el 21 de octubre, el titular de la Secretaría de Administración, Noel Hernández Rito, en representación del Gobernador Salomón Jara Cruz, presidió la ceremonia de entrega de medallas de oro y plata a servidores públicos con 20, 25 y 29 años de servicio al Estado.



Durante el evento, se entregaron 666 medallas: 281 de oro y 385 de plata, a funcionariado de diversas dependencias del Gobierno del Estado. Durante su discurso, el Secretario de Administración felicitó a las y los trabajadores del Sindicato de Trabajadores de los Poderes del Estado e Instituciones Descentralizadas de Carácter Estatal de Oaxaca (STPEIDCEO) y nombramiento confianza, destacando su compromiso y contribución al desarrollo de la entidad a lo largo de sus años.



El Gobierno del Estado de Oaxaca celebra no sólo la trayectoria de las y los trabajadores sino también los valores de lealtad, responsabilidad y amor por Oaxaca que han guiado su trabajo a lo largo del tiempo.

Cada medalla entregada representa un símbolo de la confianza y el respeto que la ciudadanía tiene hacia estos trabajadores, quienes, a través de su dedicación, han logrado un impacto directo en el desarrollo y bienestar de la comunidad.

Esta acción fue clave para asegurar que el programa llegue de manera efectiva a quienes más lo necesitan.

Administración encabeza mega tequio de alfabetización en San Pablo Etlá

Con el objetivo de fortalecer el tejido social y brindar mayores oportunidades de acceso a la educación, este sábado la Secretaría de Administración a cargo de Noel Hernández Rito, encabezó el Mega Tequio de Alfabetización en la explanada del Palacio

Municipal de San Pablo Etlá. El evento contó con la presencia de diversas autoridades locales y estatales, así como de la ciudadanía en general, quienes se sumaron a esta importante iniciativa promovida por el Gobierno del Estado de Oaxaca.

Hoy es un día de gran orgullo y esperanza», expresó el titular de la Secretaría de Administración. Con este Mega Tequio de Alfabetización no solo estamos abriendo nuevas puertas al conocimiento, sino también cumpliendo una deuda histórica con nuestros pueblos, gracias al liderazgo del Gobernador Salomón Jara Cruz y al apoyo del Presidente Municipal, mencionó.



El personal de la Secretaría de Administración realizó un recorrido casa por casa en San Pablo Etlá, con el objetivo de levantar un censo que permitiera identificar a las personas que requieren apoyo en su proceso de alfabetización.

Esta acción fue clave para asegurar que el programa llegue de manera efectiva a quienes más lo necesitan, garantizando que los recursos y esfuerzos se destinen a mejorar las oportunidades educativas de la población con mayor rezago.

El Secretario de Administración, Noel Hernández Rito, acompañado del Presidente Municipal de San Pablo Etlá, Oscar Zárate Juárez, dio inicio formal a esta jornada de alfabetización que busca cerrar las brechas educativas en las comunidades rurales.

SEEC

SECRETARÍA



Participa Secretaría de Administración en tequio bienestar de espacio público

Una cuadrilla de personas trabajadoras de la dependencia se dio a la tarea de limpiar las zonas peatonales y de tránsito



Para limpiar y embellecer espacios públicos que sean dignos para las familias oaxaqueñas, la Secretaría de Administración (SA) participó en el Tequio Bienestar que se realizó en la Terminal Citybus en inmediaciones de lo que será el Parque Primavera Oaxaqueña.

Esta jornada involucró a una cuadrilla de personas trabajadoras de la SA, quienes se dieron a la tarea de limpiar, deshierbar y recolectar basura en las zonas peatonales y de tránsito, a fin de fomentar la cultura del tequio como una herramienta de colaboración social para mejorar el entorno.

Al respecto, el titular de la dependencia, Noel Hernández Rito destacó la importancia de estas acciones para mantener en óptimas condiciones los espacios públicos y fortalecer el sentido de responsabilidad y participación ciudadana.

“El tequio es una tradición que en Oaxaca nos une y permite contribuir al bienestar de nuestra comunidad”, señaló.

Durante la actividad, se contó con la presencia de funcionarios de la Secretaría de Administración y personal del Citybus, quienes de manera conjunta trabajaron para lograr un entorno más seguro para las personas que utilizan el transporte público en esta zona.



Imparte Secretaría de Administración taller de defensa personal para mujeres



La Secretaría de Administración del Gobierno del Estado, en coordinación con el Centro de Vinculación y Desarrollo Regional del Instituto Politécnico Nacional (IPN) impartió un taller de defensa personal para mujeres.

A través del Centro Mujer Tú Espacio, se brindó esta capacitación con el objetivo de otorgar herramientas de empoderamiento y técnicas de defensa personal a servidoras públicas.

Impartido por Maricruz Hernández Guzmán y Nancy Pérez Lucero, este adiestramiento, en el que participaron más de 50 trabajadoras, permitirá fomentar una cultura de prevención de la violencia, el aprendizaje de

técnicas de protección física y mental con el propósito de que puedan reaccionar de manera simultánea con su cuerpo y mente ante una posible amenaza.

Gabriela Toledo Rodríguez, enlace del Centro Mujer Tú Espacio, destacó la relevancia de estas actividades en el bienestar de las trabajadoras, y anunció que se planean más talleres en los próximos meses, entre ellas, una mega clase en la explanada principal de Ciudad Administrativa el próximo 25 de noviembre.

Para más información de los próximos talleres pueden consultar:

<https://www.facebook.com/AdmonGobOax>



Fomenta Secretaría de Administración actividades para personas mayores

Se promueve el bienestar físico, emocional y social

La Secretaría de Administración del Gobierno de Oaxaca promueve actividades destinadas a mejorar el bienestar físico, emocional y social de las personas mayores en los diversos parques que tiene bajo su resguardo esta institución.

Con el objetivo de fomentar la sana convivencia a través del baile, mediante la Coordinación de Espacios Públicos y Recreativos de la dependencia, se brindan de lunes a viernes, de 9:00 a 10:00 horas en el Parque Recreativo Infantil Oaxaca Bicentenario de Oaxaca de Juárez, clases de danzón para que este sector de la población participe.

Además, en Ciudad de las Canteras y en el Bosque del Deporte, en Santa Lucía del Camino, se imparten clases de bordado y tejido de 13:00 a 19:00 horas, con lo que se promueve la creatividad y el compañerismo entre quienes asisten.

Asimismo, se realizan talleres recreativos y de entretenimiento en la Unidad Deportiva Santa Lucía CAPCE los días martes y jueves de 11:00 a 13:00 horas.

Inés Cruz Alavés, participante de este taller, expresó su agradecimiento por la oportunidad

de convivir y ser parte de estas actividades como juegos de mesa y círculos de lectura, además de compartir experiencias que le permiten despejarse y disfrutar del tiempo en comunidad.



Secretaría de Administración promueve la inclusión a través de la lengua de señas mexicana

La Secretaría de Administración (SA) del Gobierno de Oaxaca, reafirmó su compromiso con la inclusión, el respeto y la empatía a través de la oferta de cursos especializados en Lengua de Señas Mexicana (LSM).



La dependencia que encabeza Noel Hernández Rito detalló que los cursos disponibles fueron Lengua de Señas 1 y 2, cada uno dividido en cuatro sesiones, así como La Discapacidad y sus Buenas Prácticas Inclusivas, el cual pone en práctica los términos y la manera adecuada para dirigirse a las personas con discapacidad.

En el complejo de Ciudad Administrativa trabajan actualmente 17 personas con discapacidad auditiva, y en el complejo de Ciudad Judicial laboran 14 personas con la misma condición auditiva, quienes brindan atención a la ciudadanía mediante la LSM.

Próximamente, la Secretaría ofrecerá un curso básico de lengua de señas dirigido al

público en general, con el fin de fomentar el aprendizaje de esta herramienta inclusiva. Las personas interesadas pueden solicitar información al 951 501 5000, extensiones 10875 o 10903 en el Departamento de Capacitación y Profesionalización.

La lengua de señas mexicana es reconocida como patrimonio lingüístico de las personas sordas y a nivel internacional, es promovida por la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad.

